Enfermedad de Dupuytren en mujer de 60 años*

Alida Marlene Navas Contreras, Luisa Ortega, Leonor Patricia Otero, Arnulfo Polo

Recibido: 26/05/2020 05/06/2020

Paciente femenino de 60 años de edad, hipertensa y cursando con ictus hemorrágico en ganglios basales, por lo cual está actualmente hospitalizada. El examen osteoarticular evidenció Enfermedad de Dupuytren con flexión de dedos anular e índice de ambas manos, referida por 40 años. Niega enfermedades metabólicas.

La Enfermedad de Dupuytren Es una entidad linfoproliferativa, benigna, autosómica dominante, descrita inicialmente en 1614 por Félix Plater. Guillame Dupuytren en 1831, hizo mención de esta condición que afecta la aponeurosis palmar y digital provocando contractura y deformidad progresiva en flexión palmar de mano y dedos, secundaria a la formación de nódulos y bandas fibrosas. La incidencia es 1,7 a 2% en varones mayores de 50 años, 3 a 6% en caucásicos, mayor en los países del norte de Europa, es rara en países africanos y Asia oriental, es 7 a 10 veces mas frecuente en varones que en mujeres.





Hospital Ruiz y Páez, Ciudad Bolivar, Estado Bolívar, Venezuela Correo electrónico: alidamarlene_01@yahoo.es